

# *Envían mensajes presidentes y políticos del mundo por aniversario de la Revolución cubana*

---



La Habana, 1 ene (RHC) Un gran número de presidentes del mundo transmitieron a las autoridades cubanas, líderes y sus organizaciones felicitaciones por los 60 años del triunfo de la Revolución cubana, cumplidos este primero de enero al lograrse el triunfo sobre la tiranía de Fulgencio Batista en 1959.

El presidente de Bolivia, Evo Morales, manifestó en sus felicitaciones a Cuba: "Como hoy, 1959, con el triunfo de la Revolución Cubana, nació la luz de esperanza y voluntad invencible por la liberación de los pueblos. Saludamos victoria del Hermano. Comandante. Fidel Castro y el valeroso pueblo cubano sobre la dictadura pro imperialista de Fulgencio Batista", publicó Morales en su cuenta en la red social Twitter.

El presidente de Vietnam, Nguyen Phu Trong, así como el primer ministro, Nguyen Xuan Phuc, también expresaron su satisfacción y el orgullo de generaciones vietnamitas por ser espectadores de los éxitos que ha realizado el pueblo cubano en 60 años de construcción socialista, por lo que desean nuevos logros en una obra

que afirman, simboliza el heroísmo revolucionario en el hemisferio occidental.

Asimismo, el vice primer ministro y canciller de Vietnam, Pham Binh Minh, transmitió en una carta al ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla sus felicitaciones por los 60 años de la Revolución cubana.

El presidente de China, Xi Jinping, también resaltó los grandes logros conquistados por Cuba durante los 60 años de su Revolución, al felicitar al presidente cubano, Miguel Díaz-Canel así como a su pueblo por la fecha.

Por su parte, el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, transmitió sus congratulaciones al pueblo de Cuba con motivo de la conmemoración de los 60 años del triunfo de su Revolución.

En la misiva dirigida al primer secretario del Partido Comunista de la isla, Raúl Castro, y al presidente Miguel Díaz-Canel remarcó el significado de la Revolución cubana para el mundo así como su vigencia a seis décadas del triunfo.

La misiva rememoró que la fecha significa '60 Años de Resistencia, Luchas, y Victorias de la infinita Moral, del Carácter, y de la Firmeza inamovibles del Pueblo Cubano', a la vez que destaca la impronta del Comandante Fidel Castro en el proceso.

Por su parte, diversos medios resaltaron la fecha y las conquistas sociales que ha realizado la isla caribeña, que son conocidas en el mundo pese a la intensificación del bloqueo económico, comercial y financiero que impuso Estados Unidos a la Mayor de las Antillas desde hace 58 años.

Este martes diversas personalidades de la política venezolana conmemoraron el aniversario del triunfo de la Revolución cubana, que cumple años de haber alcanzado la victoria de manos de su líder Fidel Castro.

Con gran regocijo y júbilo por ser la pequeña isla, un gigante como ejemplo de lucha por la democracia y los valores patrios para los pueblos de América Latina y el mundo, las redes sociales fueron invadidas de mensajes para destacar tan importante fecha.

“Hace 60 años nuestra hermana Cuba, tierra de José Martí, se levantaba victoriosa con la Revolución Cubana y marcaba rumbo a los movimientos antiimperialistas. Faro y guía de los pueblos de nuestra América Latina, que con el ejemplo inmortal de Fidel forja su propio destino”, expresó en Twitter la vicepresidenta de la República, Delcy Rodríguez.

Por su parte, el vicepresidente de Economía, Tareck El Aissami, destacó la dignidad y valentía del pueblo cubano para seguir liderando la Revolución con el pasar de las décadas.

“La historia la escriben los pueblos libres!! 60 años de dignidad y heroísmo!! Viva Fidel!! Viva Cuba Revolucionaria!!. Un gran abrazo al pueblo de Martí, y al compañero presidente Díaz Canel. Venceremos!”, escribió.

De esta manera Venezuela, ha dicho presente en esta gran celebración por la democracia y la lucha de la soberanía de cada país de la región. 'Que viva Fidel!!' fue la expresión de alegría que publicó en Twitter el titular de la Defensa, Vladimir Padrino López.

El presidente angoleño, Joao Lourenzo, envió un mensaje a su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, en ocasión de cumplirse el aniversario 60 del triunfo de la Revolución, divulgaron hoy informativos.

En una misiva, cuyos fragmentos citaron varios medios de prensa, Lourenzo remarcó que Angola concede la mayor importancia a las relaciones multifacéticas con Cuba, y para ello -dijo- está empeñado en explorar todas las vías que conduzcan a la profundización de los vínculos.

Angola, explicó, desarrollará sus esfuerzos para, conjuntamente con Cuba, crear un marco de cooperación bilateral con ventajas recíprocas reales.

El mandatario patentizó su esperanza de que el pueblo cubano, en ocasión de la celebración de uno de los más importantes acontecimientos de su historia reciente, evidencie su dinamismo, su creatividad, su

ingenio y espíritu combativo en aras del desarrollo como nación independiente.

Igualmente, en el texto Lourenzo manifestó el interés de compartir intereses comunes para promover la paz y el desarrollo en sus respectivos países y a nivel internacional.

Unido a ello expresó sus votos de buena salud, prosperidad y bienestar personal para todo el pueblo cubano.

Cuba dio ayuda militar al ahora gobernante Movimiento Popular para la Liberación de Angola desde 1974, un año antes de la independencia del país. Tras conseguir la soberanía de Portugal, el 11 de noviembre de 1975, establecieron relaciones diplomáticas cuatro días después, el 15 de noviembre.

El primer acuerdo conjunto entre ambos Estados lo rubricaron en febrero de 1976 en las áreas de salud y educación. Desde entonces miles de cooperantes militares y civiles de la isla pasaron por la nación africana.

Actualmente unos dos mil cubanos prestan servicios en los sectores de educación, salud y construcción, fundamentalmente.

En una entrevista conjunta a una veintena de medios de prensa nacionales y extranjeros, Lourenzo mostró la intención de visitar La Habana a finales del primer trimestre o a comienzos del segundo trimestre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180047-envian-mensajes-presidentes-y-politicos-del-mundo-por-aniversario-de-la-revolucion-cubana>



**Radio Habana Cuba**